



## LA LIBERTAD Y LOS PROCESOS IMAGINARIOS EN LA PRIMERA INFANCIA

El juego es el lenguaje de la infancia. A través de él, niñas y niños aprenden, imaginan y construyen su mundo con libertad y alegría.

### ¿Por qué es tan importante el juego?

Es la forma natural de aprender en la infancia. A través del juego, niñas y niños exploran, imaginan, resuelven problemas y se expresan.

### ¿Qué aporta el juego imaginativo?

Fomenta la creatividad y la capacidad de inventar historias, les permite representar el mundo y entenderlo a su manera. También favorece el lenguaje, la empatía y la autorregulación emocional.





## LA LIBERTAD Y LOS PROCESOS IMAGINARIOS EN LA PRIMERA INFANCIA

### La libertad en el juego.

El juego no necesita reglas rígidas ni instrucciones adultas, es necesario ofrecer un espacio seguro donde niñas y niños deciden, crean y transforman. Respetar sus tiempos e intereses fortalece su autonomía.

### ¿Cómo podemos acompañar?

Proporciona materiales simples y variados (cajas, telas, bloques). No interrumpas ni dirijas: observa, acompaña y valida. Evita pantallas y juguetes que limiten su imaginación. Ofrece tiempo libre diario para el juego espontáneo.



*Cuando juegan libremente, aprenden a ser, a imaginar y a crear el mundo.*

